## Huit élèves du collège Anna-Marly découvrent le surf aux Blancs-Sablons

 Dans le cadre des activités sportives proposées par l'association sportive du collège Anna-Marly, huit élèves de troisième se sont rendus, mercredi, à la plage des Blancs-Sablons, au Conquet, accompagnés par Cédric Pichereau et Gautier

Martinez, professeurs d'éducation nouvelle activité, qui se poursuivra physique et sportive (EPS), afin de lancer une nouvelle activité : le

Ils ont reçu le soutien du Foyer socio- éducatif pour l'achat de l'équipement et des planches. Cette

à la rentrée 2021, s'adresse aux élèves de quatrième et troisième, licenciés à l'association sportive, grâce à un transport mis à disposition par le district de l'Union nationale du sport scolaire (UNSS).



Les nouvelles adeptes du surf de l'association sportive, lors de leur première sortie, mercredi, aux Blancs-Sablons, au Conquet.